
Venezia, 4 dicembre 2022                                                
Riassunto mattutino di vicende e pensieri dei giorni scorsi.

Finanziare la gestione del MoSE e la salvaguardia. Dice l’assessore Zuin che tra
le proposte di cui si discute c’è quella di utilizzare un punto percentuale dell’i.v.a. 
prodotta in città (La Nuova Venezia, 30.11.2022). Bene! Peccato solo che siano 
trascorsi ben sette anni da quando quella proposta fu fatta dalla lista 
VeneziaCambia, in concorrenza col candidato sindaco Brugnaro
Pizzo: Trattenere un punto dell’Iva e regolare i flussi turistici | veneziacambia 
Comunque, le ricette son tutte a disposizione, basta solo che il paziente non sia 
morto nel frattempo.

A Genova,  a maggio del  prossimo anno,  esordirà il  Classic Boat  Show,  nuova
mostra-mercato delle barche d’epoca e classiche
(vedi Home (barchedepocaeclassiche.it) 
Un’occasione persa per fare altrettanto nel nostro Arsenale! Come aveva proposto
il Forum Futuro Arsenale
(vedi RIPARTIAMO DALL’ARSENALE | veneziacambia)... inascoltato dal Sindaco.

CROCIERE- Articolo 2, comma 2bis. E’ la norma introdotta dalla conversione in legge 
del decreto-legge 123/2021, istitutivo del Commissario per gli approdi temporanei della 
crocieristica (e per ulteriori interventi accessori per il miglioramento dell’accessibilità 
nautica e per la sicurezza della navigazione). Prescrive che il Commissario rendiconti le 
sue attività al Ministero entro il 31 marzo 2022 e successivamente ogni 6 mesi. Di queste 
importanti relazioni non troviamo traccia nel sito istituzionale del Commissario. 
(http://www.commissariocrociere.ve.it/). Ad oggi vi sono pubblicati solo 41 decreti e 5 
ordinanze, mentre la dovuta trasparenza degli atti (e dei programmi e intenzioni) 
commissariali (d.lgs 33/2013) è surrogata da fumose relazioni in convegni ed interviste alla
stampa.

Comune di Venezia: tasse e multe non pagate (imposte, canoni, ICI, IMU, ecc.) 
per 163,7 milioni (Il Gazzettino, 28/11/2022). Chissà se il Comune riuscirà a far 
pagare la tassa d’ingresso ai turisti, che per definizione arrivano e partono, quando 
non è capace di far pagare chi è stabilmente qui!

Un premio europeo al Comune di Venezia per il suo impegno nell’ambito della 
sostenibilità ambientale. Chissà come saranno contenti gli abitanti di via Piave per 
come vivono bene nel loro “ambiente” circostante.

Scrissero della Pace: I giornalisti, i vecchi guardiani, sono una faccia della 
medaglia. L'altra è la tecnologia, con il suo potere divino che ha permesso a un 
virus di bugie di infettare ciascuno di noi, mettendoci l'uno contro l'altro, facendo 
emergere le nostre paure, rabbia e odio e ponendo le basi per l'ascesa di regimi 
autoritari e dittatori in tutto il mondo. Questo è il punto: l’odio nella rete, quell’odio 
che ci ha messi l’uno contro l’altro, che ha fatto uscir fuori il peggio di noi stessi. 
Notizie false e smascherate come tali è l’impegno di noi giornalisti. Perché senza la
verità non è possibile arrivare alla fiducia, alla giustizia, alla pace. (Maria Ressa, 
Premio Nobel per la Pace 2021)

Buona Domenica!

Venezia Cambia
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